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　新型コロナウイルス感染拡大で大変な状況が続いておりますが、 いかがお過ごしでしょうか。
　2 月の総代交流会にご出席いただいたみなさま、 ありがとうございました。 ミニ学習会としてネオニコビデオの上映
も行い、 ネオニコチノイド系農薬の危険性がよく分かったと好評でした。 バレンタインスイーツを食べながらの交流も
楽しんでいただけたのではないかと思います。 裏面にいただいたご意見の一部を紹介しますので、 ご参照ください。

　さて、5 月 12、13、14 日に開催予定でした 「議案説明会」 ですが、昨今の状況をふまえ中止とさせていただきます。
総代会では時間の関係でなかなかゆっくりご意見をうかがったり、 詳しくご説明したりできない分、 議案説明会は疑
問を解消していただく貴重な機会でした。 開催できず非常に残念ですが、 ご理解いただけますと幸いです。 同封の
議案書案をご確認いただき、 書面にてご意見 ・ ご質問をお寄せください。 いただいたご意見 ・ ご質問への回答は、
総代会までに 「総代通信 vol.3」 の形でお送りするとともに、 議案書に反映できるものはしていきます。 どうぞよろし
くお願いいたします。

また、 6 月 20 日の総代会につきましても、 できるだけ書面議決書の提出にご協力いただき、 少人数 ・ 短時間での
開催としたいと思います。 議案説明会も総代会も書面でのやりとりが中心となってしまいますが、 できるだけご質問へ
の回答を丁寧にし、 スムーズな議決につなげたいと思っていますので、 ご理解いただけますようお願いいたします。

総代交流会のご報告と、 5 月議案説明会中止のお知らせ

総 代 キ ャ ラ ク タ ー 
ト マ ト ち ゃ ん

日時 ： 2020 年 6 月 20 日 ( 土 ) 10:30 ～ 12:00
場所 ： コープ自然派奈良会議室
※来賓のご招待、 第 2 部交流会、 生産者即売会は中止します。

2020 年度 第 18 回通常総代会について

コープ自然派奈良とは ・ ・ ・
生活協同組合は、 一人ひとりの願いを協同の力で実現する場。
コープ自然派奈良は、 生産者と組合員が支えあって農薬や食品添加物、 遺伝子
組み換え、 原発などに頼らない、 いのちがめぐる食 ・ 農 ・ 環境＝国産オーガニック
を推進する商品を拡げることを中心に、 子どもたちに残したい豊かで持続可能な地
域社会をめざして事業と活動をすすめています。

コープ自然派奈良の理念
私たちは　いのち、 自然、 くらしを大切にし
笑顔いっぱいの　安心して暮らせる社会をつくり
未来への橋渡しとなるような　生協をめざします。

生協の組合員は、 お店のお客さんとは
違い、 自らが出資 ・ 利用 ・ 運営する組
織の主体。 一緒に学んでいきましょう。

総代とは ・ ・ ・
組合員の代表として、 年に 1 度開催される通常総代会に出席する人のことです。 本当は組合員全員が集まっていろい
ろなことを決められればよいのですが、 コープ自然派奈良の組合員は現在約 12000 人。 全員が集まることは不可能
なので、 代表が総代会に出席するわけです。 組合員の代表だからこそ、 「組合員になったばかりで右も左も分からない」
という人から、 とても詳しい人まで幅広い人に総代になってほしいと思っています。



●アンバサダーについて

〈ご意見〉 アンバサダーとは何ですか？人選はどう決まりますか？

〈回答〉 コープ自然派と生産者の繋がりを確認し、 発信者となって組合

員に伝える役割です。 2018 年度は組合員に公募しましたが、 2019

年度は理事職員が対象でした。 今後また公募する際はぜひご参加くださ

い。

●カタログについて

〈ご意見〉 カタログでは綺麗な写真でも届いた商品の見た目が悪いこと

がありギャップが気になる。 品質基準を再確認したい。

〈回答〉 品質基準を再確認し、 商品部と連携して誤解を与えない表示に

取り組んでいきます。

〈ご意見〉 カタログ不要サービスや、 カタログ回収の取り組みをまだ知ら

ない人がいるので、 もっと告知してほしい。

〈回答〉 まほろば元気通信などで告知を増やしていきます。

●注文について

〈ご意見〉 注文忘れの場合の救済をしてほしい。

〈回答〉 追加注文 200 ならお届けの 2 日前まで注文できます。 また、

自動注文を活用いただくと注文忘れ防止になると思いますのでぜひご活

用ください。 サテライト事務所や朝焼きパンの販売など、 店舗機能を持

てるよう準備中ですので楽しみにお待ちください。

●ネオニコチノイド系農薬削減に関連して

〈ご意見〉 無農薬、 減農薬、 省農薬の違いを教えてほしい。

〈回答〉 コープ自然派では、 以下の定義で使用しています。

・ 有機 JAS＝JAS 法に定められた有機農産物など

・ 無農薬＝圃場において栽培期間中、 化学合成農薬を散布せずつく

　られた農産物

・ 省農薬＝コープ自然派が定めた優先排除農薬 ・ 問題農薬を排除し、

　なおかつ除草剤や土壌燻蒸剤を排除した農産物 （ただし、 お米は

　1 回のみ除草剤の使用を認めています）

一般的には、 単に農薬の散布回数の違いで使い分けられることもあり、

その場合ネオニコチノイド系農薬を使えば散布回数を減らせるので、 省

農薬＝安全とはいえない現状があり注意が必要です。

〈ご意見〉 ネオニコチノイド系農薬の見分け方を知りたい。

〈回答〉 シロアリ駆除やペットのノミ取り、 家庭用の殺虫剤 （ハエ ・ アリ

など） にも使われています。 コープ自然派では 「家庭内の農薬を排除

する」 という観点から、 化学合成された抗菌剤 ・ 殺虫剤、 塩化ビニル

や環境ホルモンは取り扱っていません。

●活動について

〈ご意見〉 オーガニック給食の推進のために声をあげていきたい。

〈回答〉天理市と連携して食育講座を進めています。 組合員活動でも「奈

良の学校給食を考える会」 の取り組みを中心に、 さらに取り組みを進め

ていきたいです。 ぜひご参加ください。

2 月総代交流会にお寄せいただいた主なご意見への回答

2020 年度総代

北東和地区 /89名
相葉尚美
赤澤美津子
粟﨑志保
井岡由依
井上ルミ
岩本妙彩
尾上和美
大西桂子
大場千賀代
大庭千紘
奥田伶香　
小國真以
小澤京子
片上敏喜
加藤利香
河嵜美果
川﨑由起
北浦由香
紀あつ子
木下裕季
木村まどか
黒羽知子　
桑山文美
高添智子
古賀裕美子
児島菜友香
西塔久江
阪口美絵
さかもとようこ
櫻井祐子
佐藤玉恵
佐藤千里
佐藤三奈
鴫山昌子

重村とみ
杉原真友子
関河眞克
関口泰子
瀧野亜希子
武田佳津美
武田桃子
田中素子
谷川康代
谷口英子　
田村由貴
知念真利子
塚本里祥
坪本加奈恵
土肥恭子
冨田たみ
鳥元真由美
中嶋佐栄子
中野恵美子
中山雅子
中山悠子
夏目あや
奈良陽子
西川伊都子
西珠美
西典子
新田文奈
橋本多恵
馬場悦子
東谷ルリ子
深江誠子
福井亜由美
藤本奈々
堀邉梨絵
堀口裕美

本願由利子
松南礼子
松本知子
三井康世
宮内晶子
宮﨑敏子
宮地美保
村岡敏子
村戸春奈　
森岡恵美子
森美和子
森村瑛子
谷戸あすか
山口晶世
山口牧子
山田智絵
吉川愛子
吉田まち子
吉野成子
米澤久美子

北西和地区 /62名
芦田美奈子
荒井戸世美
池田三絵子
石田いくこ
乾美保子
今井和子
上田幸子
上村典子
大竹典子
岡野正美
奥田真佐子
奥田昌代
小原容子　

筧歩
片山美由樹
加藤裕美
喜夛麻有子
北垣智子
北田多喜
木下幾代
小池真紀
好並環維
小河優美
佐々木恵美子
佐野結美子
三本早美
椎野晶子
清水真知
下中陽子
杦田真知子
杉山千尋
杉山祐子
鈴木千幸
宗雲幸子
副島博子
高岸和子
髙間奈穂
竹中志野
武原直子
竹村佳世子
津田順子
豊島房子
中島裕子
中辻泉
中村千花
灘千晴
西口由加里
西畑彩子　

西村美和子
能登美香
東原智子
渕上英里華
前田夏美
前田仁美
正木直美
丸山尚子
森川亜希　
森みずほ
矢島美和子
谷田川由紀
湯淺美奈子
吉中美幸

中南和地区 /49名
東亜希子
飯尾麻依
井岡尚美
池端絹代
植村すずみ
太田久美子
大西香織
小川智栄子
沖本可奈
奥瀬健介
奥瀬美香　
尾辻春美
梶本道代
北浦清子
清川千晶
近藤玲子
坂口初美
澤田直子

※敬称略  地区別/50音順

杉田彰子
鈴木円香
竹川さつき
竹沢由佳　
多田沙織
谷口摩由充
田平智子
辻本円里
津田敦史
津田和子
津田麻規子
堤錦子
冨田直美
中川佳子
中村潤子　
中村真奈美
西里久利
西畑由香
博多敬子
橋本伴子
平井恵美
福田美保
藤川千恵
松田直子
満重より子
村井真珠代　
森操
山尾貴美
夕田賀名世
弓場曜子
渡部由香


